

Brei Ludwog 1. Platz in der Südklassik

Geschrieben von: Reinhard Guth

Freitag, den 09. Oktober 2015 um 13:06 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 09. Oktober 2015 um 13:34 Uhr

Nach 9 von 10 Wettkämpfen in der Südklassik steht der Gesamtsieger 2015 bei der Klasse Experten (schwerste Spur) bereits jetzt fest.

Ludwig Brei vom MSC

Ludwig hat mit seine Yamaha 270 Bj 1988 LUMO (Luftgekühlt und 1 Federbein) an den Wettkämpfen teilgenommen.

Er erreichte sagenhafte 6x den 1. Platz und 3x den 2 Platz.

Der Endlauf ist in Gefrees am 24.10. 15 . (leider genau an dem Tag an dem wir unsere Funktionärsfeier haben.)

